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第２７２６回 例会報告                   ２０１０年４月３０日    

 

 

ゲストならびにビジター紹介  本日はありません    

 

誕生祝  ４月３０日  辻 浩夫人 

      今日で５９歳になります。半年年上の姉さん女房です。    

      多少の喧嘩をしながら楽しくやっています。 

 

会長挨拶 199６年度会員数は6１名でした。RI会長のテーマは 

「築け未来をー行動と先見の眼で」でした。 

       地区ガバナーは高田秀穂さんで当クラブの会長は岡崎外雄君でした。 

基本方針として『再検討し刷新して、行動しよう』をテーマに活躍されました。 

                  

幹事報告  ＊黒部RCより  ５月度の例会案内 

        ＊魚津交通センターより  理事会開催の案内               

       

出席報告  本日の出席者 ２８名  出席率 ８２．３５％   欠席者６名  

        メークアップ済み 中島久義君、宮本君、吉森君 

        272４回メークアップ 坪井君  

272４回修正出席率 ８５．２９％から８８．２３％ 

 

ニコニコボックス  大城君、松田君 

 

 委員会報告 友情交換委員会 辻君 

         先方より今回の出席名簿の連絡がありました。総勢２０名の 

         方が来県されます。２名の方は日本語できますが通訳を頼み 

         ます。挨拶ぐらいできるように韓国語勉強願います。スケジュール 

         ほぼ決定しましたので出欠の確認の連絡とります。 

     

 

 

R.I. District2610． ROTARY CLUB OF UOZU 

魚津ロータリークラブ 会報誌 
2009－2010 年度 RI 会長 ジョン・ケリー 

  魚津Ｒ.Ｃ会長  大城 道雄 
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本日の卓話 『ロータリーの例会場とメーキャップ』  根岸 朗 

        私が魚津ロータリーに入会したのは１９７２年でした。推薦者は 

        西ロータリーの慶野君のご尊父でした。毎日のように我が家を 

        訪ねてこられ週報を発行したいので協力してくれと申し込まれ 

        入会を決意しました。 

       そのころの週報は大キャビネットの写真版を利用したもので地区内 

       では珍しくユニークなもので評判で、私に白羽の矢が立ったということ 

       です。 

       魚津ロータリーの例会場は北銀魚津支店３F会議室で２週目にはSAA 

補助に任命され会場設営のために懸命でした。設営は大変で演壇の方向に 

       向くように放射線状テーブルと椅子を配置し四隅からクロスに交叉した 

       ロープに万国旗をひらめかす演出が例会を盛り上げていました。随処 

       でSAAクラブ会場監査が遅刻、早退、私語、雑談等の見回りをしてました。 

       こう云う雰囲気での例会なら自然と意義もただしスムーズにセレモニー 

       も進行するしロータリーの例会かと思いました。 

       出席がやかましくメンバーがメーキャップで出席率の％テージをあげたもの 

       です。うちのメンバーでも海外へ出張にお出かけの際は現地のクラブへ 

       メーキャップをお勧めしたいと思います。そのときはバナーを持って行き 

       バナーの交換をして交流を深めてもらいたい。ひょっとすると交流中に 

       数々の委員会のプロジェクトの話になって成果を挙げることできるかも 

       しれませんし、また委員会活動も隣接クラブや複数のクラブでも色々と 

      プラスになることがあると思います。 

                  

                                       

 


